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京都視察研修＊トロッコ嵯峨駅にて 

雨のため駅舎ホール壁画前で撮影 壁画は田村能里子氏 画 「平成春秋まつりばやし」 
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京都＊視察研修 

7月 2日(日)：京都への研修旅行を

行い、46名の皆様が参加されました。 

まずは鈴虫寺参拝から…＊ 

 

 

＊目にも美味しいお料理の数々…大満足です！ 

 

＊トロッコ列車 車中(上) 保津峡駅(下) 

 

 

 鈴虫寺ではご住職の面白く心に
響くお説法 

 貴船でのちょっぴり贅沢で美味し
い川床料理 

 トロッコ列車で保津川渓谷を遊覧 

トロッコ列車乗車時に大きな雷が…雨

の遊覧となりました。が、雨も束の間

…。皆様の日頃の精進のお陰です。 

盛りだくさんのスケジュールの中、とても

楽しい時間を持ち、心の学びと癒し、ま

た親睦を深める研修旅行となりました。 
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淡路市夏まつり  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月 23日(日)＊「淡路市夏まつり」に今

年も参加しました。 

部長の発案でオレンジ色の Tシャツを着用

し、テント内は真夏の太陽にも負けないくら

い明るく笑顔で溢れていました。 

夏まつりには欠かせないカキ氷や、昔懐かし

い「たこせん」にソースや青のりをかけたも

の、フランクフルトなどは大好評でした。 

今年もくじ引きやあてものは子どもたちに大

人気！何種類もの景品を前に目を輝かせ

ながら真剣にくじを引いていました。 

 

夜空に鮮やかな花火が上がる頃、今年も盛況のうちに終了しました。 

お手伝い頂いた旧役員さん・事務局の皆さんお疲れ様でした。 

 

淡路市つな花火まつり 

8月 19日(土)＊今年も女性部は青年部の方々と一緒にビン

ゴゲームのお手伝い係をしました。 

午後 4時から配布のビンゴカードはあっという間に終了！ 

ゲームが始まり参加者は、番号が発表される度に一喜一憂して

いました。 

ご家族で一等の『淡路ビーフ』を目指して、ワクワクドキドキのひと

時でした。                   ＊ステージでのビンゴゲーム 

 

    

 

  

 

＊今年の夏まつり出店の様子 
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女性部近畿大会 

9月 7日(木)～8日(金)、本年度の近畿ブロック商工会

女性部交流会が大阪府において開催され、淡路市からは部

長・副部長の 2名が参加。会場はシェラトン都ホテル大阪で

す。 

 

熱気があふれる中、7日の主張発表は、各県代表の皆さん

による女性部活動参加や、地域振興活動等々の熱い思い

を真剣に語りかけ、時にはユーモアたっぷりの表現で聴衆を魅

了する発表でした。                       

最優秀賞は、「美人をテーマに活動」の和歌山県代表:久保 

百美氏が授賞されました。                    

また、7日の研修として、大阪府商工労働部 総括研究員:

北山 芳久氏による「大阪のブランド戦略について」の講演も

あり、大変勉強になりました。 

この日の夜行われた交流会では、“日本一”明るい経済新聞

編集長でおなじみの産業情報化新聞社 代表取締役:竹原 

信夫氏の挨拶の中で、「取材をして感じるのは、女性社長の

会社は…」 

あ：明るい 

い：意志が強い 

う：運がいいと前向きである 

え：縁を大切にする 

お：大きな夢を持っている 

と言われたのがとても印象深く、私達もこの「あいうえお」のよう

にありたい…と思いました。 

8日の研修では、大阪の特産品、泉州タオルを用いタオル人

形(動物)を作るワークショップが行われました。 

＊近畿大会：次回(H30年)開催県は福井県 

＊全国大会：H29年 10月 19日～20日 岐阜県    
(次年度開催は兵庫県) 

 

29年度提案公募型地区事業 伊勢視察研修 

9月 26日(火)、本年度提案公募型地区事業の主幹である

洲本商工会議所女性会により「鳥羽・伊勢方面視察研修」が

行われました。秋晴れの当日、総勢 48名の参加(淡路市から

は 17名の参加)で行われました。 

伊弉諾神宮より真東に位置する伊勢神宮への参拝と鳥羽訪問

は、同じ御食国である親しみも感じられ、とても興味深い視察と

なりました。内容は・・・ 

 鳥羽商工会議所にて清水専務理事の講演          

＊地域の宝を掘り起こし光をあてるための具体的な取り組

み事例をお話し頂きました。                     

(将来を見据えた早期着手が実を結んでいます) 

 鳥羽ミキモト真珠島の見学(昼食) 

 伊勢神宮参拝とおかげ横丁視察 

洲本商工会議所の皆様には、車中での研修内容解説やゲーム

の他、様々なお心遣いを頂きお世話になりました。限られた時間

を最大限有効に活用でき、楽しく実り多い一日となり感謝申し

上げます。 

そして当日ご参加頂いた部員の皆様、本当にありがとうございまし

た。皆様に素晴らしい「おかげ」がございますように…＊ 
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「淡路島のめぐみ²だし」商品化への道  進捗レポート  その１ 

ええもんうまいもんフェアで「だし試飲」 

 

＊毎回役員会終了後、少しずつ形になるよう議論しながら進めています 

8月 8日・8月 28日・9月 11日の 3回、めぐみ²だしの再試作を行い

ました。 

野菜(玉ねぎ、人参、椎茸、セロリ)のカットから始まり、ドラッピーでの乾燥、

粉砕、調合…と作業はなかなか思うようにいきませんが、改良を含めた試行

錯誤を重ね、商品化に向け今回試飲できるまでに至りました。 

販売方法やパッケージの問題、アレルギーの問題、塩分の問題等、デリケー

トな部分でまだまだ多くの声を必要としていますが、商工会や地域の活性化

に少しでも繋げていけたら…との思いを込めて歩んでいる状況です。 

発信の第一歩として、10月 29日(日)のええもんうまいもんフェア(北淡

震災記念公園)で来場者に「めぐみ²だし」の試飲をして頂く予定です。 

当日会場で皆様の厳しくも貴重なご意見をお聞かせ下さい。 

ええもんうまいもんフェアへのご来場とあわせ、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

＊セロリ…洋風だしに使います。この後ドラッピー(乾燥機)へ 

 

＊市販の様々なだしも参考に… 

 

＊素材の分量・調合等、試作を重ねています 

女性部 Facebookページやってます！ 

         
＊女性部員大募集＊                   

お問合せは 0799-62-3066(古川・吾妻)または上 Facebook ページに 

 

次回ワンコイン講習会のお知らせ 

内容＊「紙すき体験」 

講師＊和紙工房 「松鹿」 奥田氏 

日時＊10月 13日(金) 19：00～21:00 

場所＊商工会館 3階大会議室 

費用＊500円(部員以外は 800円)    

ご参加お待ちしています！ 

 

 

← こちらを読み取り 

県商工会青年部連合会並びに県商工会女性部連合会創立 50周年記念大会 

 平成 30年 2月 14日＊神戸メリケンパークオリエンタルホテル にて開催されます！ 


